



Liebe Eltern,

wie gewohnt übersende ich Ihnen zum Ende der Schulwoche die Teststatistik sowie einige wichtige Informationen.

Die täglichen **Testungen** in dieser Woche in der Schule ergaben insgesamt drei positive Ergebnisse in den Klasse 2b und 5c. Dort wird auch in der nächsten Woche die tägliche Testung fortgesetzt. Alle anderen Lerngruppen testen sich wieder dreimal wöchentlich, wobei der Montag (auf Grund des Studientags in der kommenden Woche ausnahmsweise der Dienstag) verbindlicher Testtag bleibt.

Gerne erinnere ich die dafür angemeldeten Kinder noch einmal an die **Workshops**, die an diesem Samstag (30.04.) für ausgewählte Schülerinnen und Schüler der Klassen 3+4 sowie am Montag (02.05.) für einige Kinder der Klassen 1+2 jeweils von 9 bis 13 Uhr im Rahmen des Programms „Stark trotz Corona“ stattfinden werden.



Der **Spendenlauf** zur Unterstützung von Kindern aus der Ukraine sowie das Ergebnis der **Spendenbox** ergaben zusammen die sehr bemerkenswerte Summe von **20.950€!** Wir danken allen für die großartige Unterstützung dieser Aktion, den Laufpaten natürlich, aber vor allem auch den ausdauernden und engagierten Läuferinnen und Läufern. Ebenso den Schülerinnen und Schüler der SV für die umsichtige und ideenreiche Vorbereitung und Durchführung ihrer Aktion.

Unser diesjähriges **Hofgartenfest** findet statt am 1. Juli 2022 von 14-17 Uhr. Wir laden schon jetzt alle herzlich ein!

Die Eltern unserer Schulanfängerinnen und Schulanfänger nach den Sommerferien sind eingeladen zu einem ersten Informationsabend („**0. Elternabend**“) mit den zukünftigen Pädagoginnen und Pädagogen am 23. Juni 2022 von 18-20 Uhr. Die Einladung dazu erfolgt Anfang Juni.

Zuletzt erinnere ich noch einmal daran, dass auf Grund unseres zweiten **Studientags** in diesem Schuljahr am kommenden Montag (2.5.22) kein Unterricht und auch keine Betreuung stattfindet (Ausnahme Workshop wie oben beschrieben).

Mit freundlichen Grüßen